



Adoption

Bonjour, je me présente Aurore, j'ai 27ans et je suis française d'origine éthiopienne. Il y a 20ans j'étais adopté et depuis ce jour là je ne suis plus là même. Je souhaite retrouver ma famille d'origine...je sais que mes parents biologiques sont décédés mais je dois sûrement avoir des frères et sœurs et j'aimerai les retrouver. Cela demande beaucoup d'argent car la seule information que j'ai dans les papiers d'adoption c'est le prénom et la ville de mes parents biologiques. Mais à cause de la guerre civile je pense qu'ils ont dû déménager plusieurs fois avant leur décès. Je fais un appel au don pour pouvoir retrouver une trace de ma famille biologique. Les retrouver serai pour moi une 3eme naissance .Merci de votre bienveillance.

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE :

https://www.onparticipe.fr/c/GoRqdlwR





Cette cagnotte vous est proposée par :

Aurore Audouit

